



**DINOS
QUE PIENSAS**



opinion@estrellaarica.cl



[@EstrelladeArica](https://twitter.com/EstrelladeArica)



[La Estrella de Arica](https://www.facebook.com/LaEstrella.deArica)

“¿Dónde están los niños de prekínder?”

Aunque Chile ha experimentado una baja en la natalidad, los datos muestran un fenómeno más preocupante: miles de niños en edad de asistir a prekínder no están siendo matriculados. Según cifras del Ministerio de Educación, la cobertura en este nivel cayó un 7,2% en el último año. Es decir, no se trata solo de que haya menos niños, sino de que quienes debe-

rían estar en el sistema, no están entrando.

Esta ausencia no se explica solo por factores demográficos. Inciden también barreras de acceso, inseguridad, horarios poco compatibles con el trabajo, falta de redes de apoyo y una percepción aún instalada de que la educación inicial no es prioritaria. Las consecuencias son profundas:

afecta el desarrollo cognitivo y socioemocional de los niños, compromete su futuro académico y limita las oportunidades laborales de sus madres.

Anne Traub,
directora Fundación Familias Primero